

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Jenis dan Pendekatan Penelitian

Jenis Penelitian yang dilakukan dalam penelitian ini adalah penelitian lapangan (field research), yaitu meneliti langsung dari sumbernya berupa informasi, peristiwa atau fenomena yang sebenarnya sudah terjadi di lapangan dan lebih spesifik, baik melalui wawancara maupun observasi. Jenis penelitian yang dipakai pada penelitian ini adalah penelitian Kualitatif adapun pendapat para ahli mengenai penelitian ini adalah :

Menurut Dezin & Licoln (1994) ,penelitian kualitatif merupakan penelitian dengan maksud menafsirkan fenomena atau kejadian yang terjadi dan dilakukan dengan cara menggunakan metode yang telah ada, menggunakan latar alamiah yang ada.⁶⁵

Menurut Kirk & Miler (1986) mendefinisikan bahwa ,penelitian kualitatif adalah kebiasaan tertentu dalam ilmu pengetahuan sosial secara mendasar yang berkaitan dengan pengamatan manusia baik dalam kawasannya maupun epistemologinya.⁶⁶

Berdasarkan pendapat ahli di atas maka dapat disimpulkan bahwa penelitian kualitatif merupakan suatu penelitian yang bermaksud menampilkan fenomena yang terjadi dengan pengumpulan data pada suatu latar alamiah dimana peneliti sebagai instrumen kunci dari penelitian.

⁶⁵ Albi Aggito Dan Johan Setiawan, "Metodologi Penelitian Kualitatif", (Jawa Barat : CV Jejak, 2018), hlm. 7

⁶⁶ Ibid., hlm. 7

Selanjutnya pendekatan pada penelitian skripsi ini adalah dengan pendekatan Deskriptif yaitu suatu bentuk penelitian yang paling dasar ditunjukkan untuk kejadian yang ada baik kejadian yang bersifat rekayasa maupun alamiah. Menjelaskan suatu gambar yang didapat dari suatu peristiwa alam dan sosial terjadi dimasyarakat yang diteliti secara spesifik dari awal sampai akhir secara urut, hasil penelitian deskriptif sering digunakan atau bisa dilanjutkan dengan penelitian analistik.

B. Lokasi Penelitian

Sesuai dengan judul dan permasalahan yang akan diteliti, lokasi penelitian ini adalah Kantor Pemerintah Desa Kuripan di Kabupaten Barito Kuala.

C. Waktu penelitian

Waktu Penelitian direncanakan selama 6 bulan (Satu Semester)

- 2 bulan Perencanaan
- 3 bulan Pengumpulan data dan pengolahan data
- 1 bulan ujian skripsi dan perbaikan

D. Subjek Dan Objek Penelitian

1. Subjek Penelitian

Pemerintah desa selaku tim pelaksana pembangunan desa dan masyarakat sebagai orang yang mengawasi pembangunan.

2. Objek Penelitian

Rencana Pembangunan Jangka Menengah Desa Sebagai rujukan pemerintah desa dalam mencapai tujuan pembangunan.

E. Data Dan Sumber Data

1. Sumber Hukum Primer

Merupakan bahan hukum yang seluruh datanya diambil dari hasil penelitian empiris, di mana penelitian yang dilakukan secara langsung di dalam masyarakat.⁶⁷ Sumber dari penelitian ini diambil dari masyarakat dan pemerintah desa kuripan yang dapat memberikan informasi yang dibutuhkan berkaitan dengan penelitian Implikasi Penerapan Pemerintah Desa Dalam Rencana Pembangunan Jangka Menengah Di Desa Kuripan.

2. Sumber Hukum Skunder

Sumber hukum skunder berfungsi sebagai pelengkap data primer yang didapat merupakan dokumen yang diberikan oleh pemerintah desa maupun dari berbagai literatur seperti buku, jurnal, artikel dan penelitian skripsi yang bersangkutan dengan judul peneliti.⁶⁸

⁶⁷https://simdos.unud.ac.id/uploads/file_penelitian_1_dir/7847bff4505f0416fe0c446c60f7e8ac.pdf

⁶⁸https://simdos.unud.ac.id/uploads/file_penelitian_1_dir/7847bff4505f0416fe0c446c60f7e8ac.pdf

F. Teknik Pengumpulan Data

1. Wawancara

Dalam rangka memperoleh data pokok/data utama (data primer). Menurut Dr.R.A.Fadhallah,S.Pi.,M.Si, wawancara adalah sebagai *face to face* (tatap muka), dimana salah satu pihak dimana salah satu pihak menggali informasi dari lawan bicaranya.⁶⁹Jenis wawancara yang di gunakan dalam penelitian ini adalah wawancara terstruktur,yaitu wawancara yang pertanyaan pertanyaan nya telah disiapkan.

2. Dokumenter

Dimana Peneliti mencari dan mengumpulkan dokumen daftar pembangunan yang telah dan belum di laksanakan oleh Pemerintah Desa Kuripan Kabupaten Barito Kuala.

G. Teknik Analisis Data

Dalam penelitian ini, peneliti menggunakan analisis data deskriptif kualitatif yaitu melakukan analisis dari beberapa penjelasan atau uraian seseorang. digunakan untuk memperluas data yang ada. Dokumen ini berupa, Artikel-Artikel yang diterbitkan, jurnal dan skripsi, buku informasi, dan lainnya sebagainya.

Berdasarkan Model Miles dan Huberman, proses pengolahan dan analisis data dalam penelitian dilakukan melalui tiga tahapan secara berkesinambungan yang meliputi tahap reduksi data, tahap penyajian data, dan tahap terakhir adalah tahap penarikan kesimpulan dan memverifikasi.

⁶⁹ Fadhallah," *Wawancara*" , (Jakarta Timur : UNJ PRESS,2020), hlm.2

1. Pengumpulan Data

Kegiatan utama pada setiap penelitian adalah mengumpulkan data.⁷⁰ Pengumpulan data dilakukan sehari-hari, mungkin berbulan-bulan, sehingga memperoleh data yang banyak. Pada tahap awal peneliti melakukan penjelajahan secara umum terhadap situasi sosial/objek yang diteliti, semua yang dilihat dan didengar direkam semua.

2. Reduksi Data

Mereduksi data berarti merangkum, memilih hal-hal yang pokok, memfokuskan pada hal-hal yang penting, serta dicari tema dan polanya. Dengan demikian data yang telah direduksi akan memberikan gambaran yang lebih jelas, dan mempermudah peneliti untuk melakukan pengumpulan data selanjutnya, dan mencarinya apabila diperlukan. Reduksi data dapat dibantu dengan peralatan, seperti komputer, netbook, dan lain sebagainya.

3. Penyajian Data

Setelah data reduksi, maka langkah selanjutnya adalah menyajikan data. Dalam penelitian kualitatif, dimana penyajian data dilakukan dalam bentuk uraian singkat, bagan, hubungan antar kategori, dan sejenisnya. Dengan adanya penyajian data, maka akan dimudahkan untuk memahami apa yang terjadi, dan merencanakan kerja selanjutnya berdasarkan apa yang telah di pahami tersebut.

⁷⁰Sugiyono, Metode Penelitian Kualitatif, 134

4. Penarikan kesimpulan dan verifikasi

Penarikan kesimpulan dan verifikasi, tahap akhir dan proses pengumpulan data adalah verifikasi dan penarikan kesimpulan, yang dimaknai sebagai penarikan arti data yang telah ditampilkan. Pemberian makna ini tentu saja sejauh mana pemahaman peneliti dan interpretasi yang di buatnya.⁷¹

H. Analisis Data

Untuk menganalisis data pada penelitian ini menggunakan analisis deskriptif kualitatif, yaitu dengan melakukan penelaahan dan pengkajian secara mendalam terhadap data yang diperoleh untuk diuraikan secara sistmeatis untuk nantinya ditarik kesimpulan yang berhubungan dengan permasalahan yang diteliti.

⁷¹Muhammad Idrus, *Metode Penelitian Ilmu Sosial Pendekatan Kualitatif Dan Kuantitatif*, (Yogyakarta: Erlangga, 2009), h. 147.